

岐阜市教育長懇談会を実施しました

(2022. 10. 19)

岐阜市教育長 水川和彦様にご来校いただき、本校生徒と懇談会を実施しました。生徒会執行部、部活動強化部の部長、HR委員長と会議室にて対面で行い、その他の生徒は教室から会議室の様子を視聴しました。水川様は最初に本校生徒の印象や本校に対する地域の期待について述べられました。その後、「岐阜県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」が10月1日から全面実施されたことに触れて、自転車事故から命を守るには自転車乗車時はヘルメットを着用することが大切であるということデータを示して説明されました。そして、自転車通勤の岐阜市教育委員会や岐阜市の職員もヘルメットを着用していることを伝え、「みなさんの命が交通事故で奪われることがあってはならない。自転車乗車時はヘルメットを着用し、この地域の高校生のモデルとなってほしい。」と期待を示されました。

生徒からは「自分の命を守るために今後はヘルメットを着用したい。」といった意見が出ていました。

後日、登校の様子を見ていると、ヘルメットを着用する生徒が徐々に見られるようになりました。この懇談会をきっかけに自分の命を守るために行動をおこす生徒がますます増えてくることを期待しています。

